



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>42 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84223442</b>
Prix	<b>485 000 €</b>

# Paris 15Eme

## Appartement à vendre (75015)

À deux pas du parc georges brassens et de la rue de la convention, un appartement au 5ème étage par ascenseur de 42,42m<sup>2</sup> loi carrez se composant de la façon suivante:une entrée, un séjour avec deux fenêtres, une chambre avec dressing, une cuisine équipée séparée, une salle d'eau, des toilettes séparées. Appartement en très bon état, au calme, entièrement sur cour. Un cave complète le bien. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,760 €/an - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 950€ ~ 1330€ - les informations ...

*A stone's throw from parc georges brassens and rue de la convention, a 42.42m<sup>2</sup> (457 sq ft) (under the carrez law) apartment on the 5th floor with a lift, laid out as follows:a hall, a living room with two windows, a bedroom with a walk-in wardrobe, a separate equipped kitchen, a shower room and a separate toilet. Apartment in very good condition, in quiet surroundings, completely overlooking the courtyard. Cellar also included. Fees payable by the seller - average amount of the share of charges €2,760/year - estimated annual energy costs for standard use: €950 ~ €1,330 - information on the ...*

## **BARNES CHAMP DE MARS**

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

